



Conseil de sécurité

Distr. générale
18 juin 2014
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 17 juin 2014, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Depuis le 12 juin 2014, les citoyens d'Israël retiennent leur souffle et espèrent des nouvelles des adolescents israéliens enlevés par des terroristes du Hamas. Ces trois garçons, Gilad Sha'er (16 ans), Naftali Frenkel (16 ans) et Byal Yifrah (19 ans) ont été capturés alors qu'ils rentraient de l'école.

Le Gouvernement israélien tient l'Autorité palestinienne pour responsable du bien-être des adolescents enlevés. L'enlèvement a eu lieu 10 jours à peine après la formation par le Fatah et le Hamas d'un gouvernement d'unité. Israël goûte ainsi l'amère tragédie de la présence du Hamas dans un gouvernement palestinien. Le terrorisme est ce qu'ils connaissent, ce qu'ils prêchent, ce qu'ils enseignent.

Loin de se dissocier de cet enlèvement ignoble, les médias officiels de l'Autorité palestinienne ont publié des caricatures célébrant l'enlèvement des trois Israéliens (voir annexe). Tous ceux qui, dans la communauté internationale, se sont empressés de bénir cette union doivent maintenant affronter le regard des parents affligés et avoir le courage de poser un acte responsable en condamnant l'enlèvement.

Les trois garçons israéliens ont été enlevés il y a cinq jours. Je demande au Conseil de sécurité : Quand condamnerez-vous l'enlèvement? Quand dénoncerez-vous les attaques terroristes contre des civils innocents? Quand agirez-vous pour que nos garçons rentrent chez eux sains et saufs?

Je demande au Conseil de sécurité de condamner immédiatement et sans équivoque l'enlèvement. Je dois aussi demander au Président Abbas de désarmer l'aile militaire du Hamas, de mettre fin à la contrebande et à la fabrication d'armes et de faire cesser les tirs de fusée frappant Israël depuis la bande de Gaza.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente lettre et son annexe en tant que document du Conseil de sécurité. Veuillez noter qu'une lettre identique a été envoyée à M. Ban Ki-moon, Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies.

L'ambassadeur,
Représentant permanent
(Signé) Ron **Prozor**



**Annexe aux lettres identiques datées du 17 juin 2014
adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil
de sécurité par le Représentant permanent d'Israël
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

**Caricature parue le 15 juin 2014 dans *Al-Hayat Al-Jadida*,
quotidien officiel de l'Autorité palestinienne**

Le célèbre logo de la Coupe du monde 2014, où trois mains victorieuses brandissent le globe, créant ensemble le prestigieux trophée, est remplacé dans le dessin de l'Autorité palestinienne par un « trophée » où les trois mains tiennent trois personnes levant les bras en signe de reddition. Le mot « Brésil » sous le « trophée » a été remplacé par le mot « Khalil », le nom arabe de Hébron, ville près de laquelle les jeunes Israéliens ont été enlevés.

